

Evangélicos de Valencia celebraron una jornada festiva de proclamación del evangelio y de oración por España. También reivindicaron la institucionalización del “Día del Pueblo Evangélico”.



La plaza del Ayuntamiento de Valencia fue el escenario para la celebración del Día del Pueblo Evangélico / Foto: David Ibáñez

(VALENCIA, 09/06/2019) Por tercer año consecutivo, más de 1.000 fieles de distintas iglesias evangélicas se dieron cita, el sábado 8 de junio en la Plaza del Ayuntamiento de Valencia, para celebrar el Día del Pueblo Evangélico.

Este es un día en el que los evangélicos pudieron hacer pública su liturgia y proclamaron su fe a la sociedad valenciana.

Desde primeras horas de la mañana un grupo de personas estuvo evangelizando en los alrededores de la plaza. Por la tarde, a las 18:00 hs, dio comienzo la celebración con el cantante valenciano Tony Selma y su equipo de músicos y coristas quienes dirigieron al público con canciones de alabanza y adoración a Dios. El grupo de danza El Shaddai realizó una coreografía con la bandera española como protagonista, invitando de esa manera simbólica a los cristianos evangélicos a “ser testigos de Cristo para toda España”.



El cantante valenciano Tony Selma y su banda guiaron los cantos de alabanza / Foto: Aryani

Girón

La predicación estuvo a cargo del pastor José Martí, presidente de la Fraternidad de Pastores de Valencia; en su mensaje animó a los presentes a ser testigos de la Gracia de Cristo y a la sociedad valenciana a creer en Jesús quien “es el único que puede dirigir nuestra vida fielmente para tener la eternidad asegurada”.

Por su parte, el pastor Josep Sampedro dio testimonio del proceso de dolor y sufrimiento y las muchas adversidades que tuvo que atravesar, haciendo énfasis en que “cuando cambias el marco de referencia con el que enfocas tu vida, todo cambia” ya que “lo que marca la diferencia es la presencia y guía del Espíritu Santo”.



El pastor José Martí durante la predicación, que fue traducida al lenguaje de signos / Foto: Aryani Girón

El Día del Pueblo Evangélico se unió a la celebración de las actividades de España Oramos Por Ti, incluyendo en su programa un bloque de oración dirigido por los pastores David Ibáñez, Víctor Ogalla y Aimer Zavala, quienes pidieron la bendición de Dios sobre la Ciudad, el Gobierno de la nación, el sistema educativo y el sector empresarial.

El evento fue organizado por la Fraternidad de Pastores de Valencia en colaboración con el Consejo Evangélico de la Comunidad Valenciana (CECVA) y apoyado por un gran número de iglesias; también contó con la presencia de Emilio Orts Hernández, regidor de Ciudadanos, y con una intérprete al lenguaje de signos quien desempeñó un papel inclusivo muy necesario para que el mensaje pudiera llegar a todas las personas.

